

Physistest für N-Schiedsrichter 2024

In der diesjährigen Kursphase werden für alle Schiedsrichter im Rahmen der N-Kurse Physistests durchgeführt. Wie der Test konkret aussieht ist der untenstehenden Abbildung zu entnehmen. Es handelt sich dabei um ein Format der IFF. Getestet werden soll damit eine grundlegende Beweglichkeit und Fitness im floorballspezifischen Bereich. Zu absolvieren ist ein Durchgang pro Person. Wenn gewünscht ist eine Wiederholung möglich.

Wir als Ausbilder sind der Meinung, dass die Einführung eines Physistests dringend notwendig ist und uns dabei helfen wird, unser deutsches Schiedsrichterwesen mittelfristig weiter voranzubringen. Da wir das Ganze aber neu einführen, dient die diesjährige Kursphase als Testzeitraum. Das heißt, die Teilnahme am Physistest ist für alle Schiedsrichter obligatorisch, das Abschneiden beim Test selber hat aber in diesem Jahr keinerlei Auswirkungen auf den Lizenzerwerb o.ä. . Nach der Kursphase sollen dann die Durchführung der Tests und alle Ergebnisse ausgewertet werden, um im Anschluss die entsprechenden Schlüsse für den zukünftigen Umgang mit dieser Thematik in den nächsten Ausbildungsphasen zu ziehen. Hierüber werden dann zu einem späteren Zeitpunkt auch alle N-Schiedsrichter und Bundesligavereine informiert.

